

Nachtrag zum Mai!!!



Grillseminar am 7. Mai

An diesem schönen Sonntag fand zum ersten Mal das VdH-Grillseminar statt. Also noch genügend Zeit von Lothar aus Thüringen zu lernen, wie man z. B. optimal mit dem Fleisch für unser Grillfest umgeht.:-)

Es war super spannend. Nicht nur Fleisch wurde gegrillt, auch Spargel, Salat und Bananen u.v.m. fanden den Weg auf den Grill. Die Teilnehmenden haben wirklich viel gelernt. Dankeschön, lieber Lothar!!!









Behandlung von Fleisch vor dem Grillen

Thüringer Rostbrätl

Schweinenackensteaks in eine Schüssel, eine Lage Salz, Pfeffer, Senf, Zwiebelringe und einen Schluck Bier. Dann nächste Lage und alles wiederholen. Bis zu 24 Std. im Kühlschrank. Dann gut abgetropft/abgetupft auf den Grill. Nicht eiskalt, Vor dem Grillen, abgießen.



Wow, welch' ein Projekt!!!

Sensationell, Heike und Christian Faber haben sich unsere Betonblumenkästen angenommen. Bei einem Arbeitseinsatz hat Heike die Kästen gekärchert und gereinigt.

Ein wenig später hat Christian zwei Bänke zum Sitzen daraus gezaubert. Sie sind perfekt geworden.

Danke, danke, danke.

Lagotto-Klubschau Dreieich

"Am 10. Juni 2023 fand unsere langersehnte und erste Klubausstellung in Dreieich statt. Als Location durften wir den Vereinsplatz des VDH-Offenthal nutzen – dafür ein besonders großes Dankeschön. Nicht nur aus Deutschland trafen nach und nach Aussteller ein, auch die Niederlande, Belgien, Schweiz und Italien waren unter den 58 Ausstellern vertreten. Es war an beiden Tagen sonnig und sehr warm. Zum Glück bot der Platz rundherum Schatten und viele Aussteller waren zusätzlich mit einem faltbaren Pavillon ausgestattet. Verköstigungen haben selbst- verständlich auch nicht gefehlt. So gab es Kaffee und Kuchen, aber auch warmes Essen und kühle Getränke. Genau wie erwartet bzw. gewohnt, war die Stimmung ausgelassen und harmonisch. Ein paar Schritte weiter luden die Stände unserer Sponsoren zum Shoppen ein - ein großes Danke auch an diese.

Das Richten konnte nun beginnen: Der bekannte Richter Herr Gilberto Grandi (ITA) bewertete mit Geduld und geschultem Auge die einzelnen Lagotti. Ringhelfer waren dabei Alexander Trost und Jörg Flögel. Dank gebührt Alexandra Wetzel für die Organisation der Ausstellung und unserer Ausstellungsleitung Maxi Lobert, die den Ring wieder fest im Griff hatte.

Alles in einem ein tolles Spektakel!

Am Tag darauf, den 11. Juni, nahmen 16 Lagotto-Mensch-Teams an dem "Probelauf" der Trüffelarbeitsprüfung statt. Pünktlich ab 7:30 Uhr begann die Ausgabe der Startnummern. Um den Ablauf der Prüfungen zu erklären, führte Jacqueline Egger mit ihren Lagotto einen "Probelauf" vor. Danach durfte jeder Teilnehmer mit seinem Hund sein Können unter Beweis stellen. Der Richter Lorenzo Ciacci (IT) bewertete souverän. Palma Rodler übersetzte durchweg und schrieb die Berichte. Bei den hohen Temperaturen war es vor allem für die Trüffelarbeitsrichter, aber auch für die Teams nicht immer einfach, aber alle haben ihr Bestes gegeben! Im Anschluss wurden den Teilnehmern die Stärken und Schwächen ihres "Laufs" erklärt. Mittags lagen unsere Lagotti dann müde im Schatten."

Alle Infos unter www.lagottoverein.de













Drei Männer, ein Team -Ei' wo ist den das Wasser?

Horst, Uwe und Peter übten sich im Brunnenbohren. Interessiert schauten sie in das Bohrloch. Mittlerweile haben die Drei 4,5 Meter geschafft. Leider ist noch kein Wasser gesichtet worden. Die schweißtreibende Arbeit wird im Frühjahr fortgesetzt.

Einer der unermüdliche Arbeiten und Ideen im VdH. ;-)

Nächstes Event – unsere Ferienspiele



Die Sommerferien begannen und somit wieder unsere Ferien- spiele. Vier Wochen lang trafen sich Hund und Mensch zum Freilauf am Montag, Mittwoch und Sams- tagvormittag unter Aufsicht von unseren Trainerinnen Brigitte und Carolin. Zweimal bot Carolin einen Social-Walk an, der wirklich viel Spaß machte. Außerdem spielten wir auch mit den Hunden "Ein Plumpsack geht um". Das gab viel Gelächter.

Viele Dank an Euch beide!



Danach saßen alle gemütlich bei einem Frühstück zusammen. Auch vielen Dank an alle Helferinnen, die sich um das Frühstück kümmerten.





Auch etwas abwechslung brauchen die Hunde, mal nicht bellen, sondern heulen war angesagt.

Kinoabend im Sommer

An zwei Samstagabenden fand wieder, wie im letzten Jahr, ein Kinoabend statt. Uwe hatte sich erneut mit seiner Technik übertroffen. Danke, Du bist der Beste.

Fröhlich saßen die Mitglieder bei Getränken und Kinofilmen beisammen und schauten auf unsere neue Leinwand.

Immer wieder gerne im nächsten Sommer!







Gartenbaubeauftragte Irmi

Wir möchten uns auch einmal ganz toll bei Irmi bedanken.

Sie pflanzt, pflegt und gestaltet unsere Blumen auf dem Vereinsgelände.

Schaut Euch das Ergebnis an. Es geht einem das Herz auf, wenn man auf unser Gelände kommt.

Tor erscheint in neuem Glanz

Eine weitere Aktivität war die Reparatur unseres Tores. Das Tor ist jetzt abschließbar, und es wurde neu gestrichen.

So sieht es jetzt wieder schön aus, und das Kettenschloss wurde in Rente geschickt.





Last, but not least

Der Sommer und auch der warme Herbst sind zu Ende. Die Überbleibsel des Sponsorings des Hunderennens und der Ferienspiele gingen an die Tierherberge Egelsbach. Eine Schubkarre voll Glück für die Fellnasen, die sich noch in Geduld für eine Vermittlung üben müssen.

Vielleicht sehen wir den einen oder anderen auf unserem Adventsmarkt. Dort werden ein paar von ihnen vorgestellt.

ventsmarkt

Tag der offenen Tür

26. November 2023

VORSCHAU

Die Vorbereitungen sind im vollen Gange



Mittlerweile haben einige fleißige Lieschen im Vereinsheim schon eine Menge Plätzchen gebacken. Es duftete nach Weihnachten. Und soviel sei verraten: Sie schmecken hervorragend.;-)

Am Mittwoch, den 15.11., treffen wir uns noch einmal zum fröhlichen Basteln.



Helfende! Hände!

Falls Ihr gerne etwas Selbstgemachtes zu unserem VdH-Stand beisteuern möchtet, würde wir uns freuen. Es geht nicht darum, dass es große Mengen sind. Das Motto lautet: "Weniger ist mehr".

Wichtig! Wir brauchen noch Helfer für unseren Adventsmarkt. Meldet Euch gerne telefonisch bei Gabi G. (0172/7 11 42 28).





Wir halten Euch auf dem Laufenden!





